

**La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:**

Ahora, sí, continuamos con las preguntas al *president*. Tiene la palabra la ilustre diputada Ana Vega.

Cuando quiera.

**La senyora Vega Campos:**

Gracias, presidenta.

Mire, señor Mazón, desde Vox necesariamente tenemos que centrar el debate y esta pregunta de control en un tema tan importante como es la igualdad de todos los españoles, porque nos preocupa mucho y nos duele cómo Pedro Sánchez trocea España para seguir durmiendo un día más en la Moncloa y nos preocupa más aún después de lo escuchado en la Comisión General de las Comunidades Autónomas el pasado jueves en el Senado en la que usted intervino.

En 2017, los españoles paramos en las calles el golpe de estado perpetrado y retransmitido en directo por la «generación golpista». También Vox lo hizo, aunque solo –una pena–, desde los tribunales sentando a los golpistas en el banquillo, consiguiendo que los condenaran por intentar destruir la convivencia y fragmentar nuestra nación. (*Aplaudiments*)

Pero en esta ocasión es aun más grave, señor Mazón, porque ese golpe se está perpetrando directamente desde la Moncloa a través del presidente del gobierno.

Estamos hablando del estado de derecho, de la Constitución, de la legalidad en España, y cuando hablamos de esto no caben medias tintas. No puede haber diálogo en el marco constitucional para romper España y no se puede normalizar la relación con el separatismo.

Presidente, este Consell debe exigir a Pedro Sánchez que no conceda espacios de impunidad a los condenados por los hechos acontecidos en el golpe de estado del 1 de octubre de 2017, porque no hay mayor acto de corrupción política que un político amnistiando a otro político. (*Aplaudiments*) En contra de la ley, en contra del Poder Judicial y en contra del pueblo español, del que formamos también parte alicantinos, valencianos y castellanenses.

Y aquí me va a perdonar, pero es que es una pena que Vox se quedara solo en el Congreso de los Diputados presentando su iniciativa para ilegalizar precisamente a estos partidos separatistas, porque no podemos alentar lo que destruye nuestro proyecto común, que es España. Y no podemos no solamente por razones legales, sino, sobre todo, por razones morales. Porque España no nos pertenece, porque España es el legado de los padres de nuestros padres y es el legado que tenemos que dejar a los hijos de nuestros hijos. El nacionalismo es incompatible totalmente con la democracia. Los que niegan la indivisible unidad de la nación española están fuera de la ley. Así de claro y así de sencillo. (*Aplaudiments*)

Presidente, este Consell debe exigir a Pedro Sánchez que deje de tratarnos a los valencianos como ciudadanos de segunda, empezando por la financiación, porque la Comunidad Valenciana es parte de España, una parte muy

importante, y no en vano dos de sus tres provincias están en el top 5 de aportación de riqueza al conjunto de la nación española.

Los valencianos no somos vasallos de ningún señor feudal. Los valencianos, los alicantinos no nos merecemos ser por segunda vez por segundo año consecutivo la provincia 52, de 52, en inversiones del estado. (*Aplaudiments*) Y, solamente, por el servilismo de Pedro Sánchez al separatismo. No lo merecemos, igual que no merecemos ser tratados como súbditos de unos imaginarios Països Catalanes.

Señorías, Guardamar fue asentamiento fenicio, ibero, romano, fue andalusí, perteneció a la Corona de Castilla cuando fue conquistada por Alfonso X el Sabio, perteneció a la Corona de Aragón y después al Reino de Valencia cuando fue conquistada por Jaime II, y políticamente se organizaba dentro de la gobernación de Orihuela.

No es que considerar Guardamar como parte de su país de las maravillas sea un dislate o un insulto, presidente, es que es una muestra de analfabetismo histórico profundo (*aplaudi-ments*) y de indigencia mental en el sentido más científico de la expresión.

No somos ni seremos nunca una extensión de sus delirios separatistas ni de su país de Nunca Jamás. Somos valencianos, alicantinos y castellanenses. Somos Comunidad Valenciana y somos españoles. Esta tierra aporta siempre lo mejor que tiene para hacer fuerte a nuestra nación, que es su cultura, que son sus tradiciones, que es su campo, que es su mar, que es su industria, que es su forma de vida mediterránea, que son sus gentes, el trabajo de sus gentes que aporta riqueza para contribuir a hacer España grande otra vez.

Presidente, este Consell debe exigir a Pedro Sánchez que dé a los ciudadanos de esta comunidad el mismo trato que se da a todos los españoles, ni más, ni menos, (*aplaudiments*), en financiación, en inversiones, en agua, en infraestructuras.

Usted lo sabe y sabemos que lo tiene claro, y también sabe que tiene el apoyo de Vox dentro del gobierno y a través de este grupo parlamentario, porque desde Vox ejercemos la lealtad política desde la responsabilidad para reivindicar alto y claro que no somos ciudadanos de segunda. Y termino ya.

Señor presidente, probablemente Pedro Sánchez sea investido presidente del Gobierno de España, no gracias a la señora de Chanel, sino gracias a un delincuente, a un cobarde que salió huyendo metido en el maletero de un coche.

**La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:**

Termine, señora Vega.

**La senyora Vega Campos:**

Al narcisista Pedro Sánchez solamente le importa al narcisista Pedro Sánchez. Y por eso nosotros, desde el grupo parlamentario, le preguntamos qué acciones va a tomar el Consell para garantizar que los ciudadanos de la Comunidad

Valenciana reciban el mismo trato por parte del gobierno central que el resto de españoles.

Muchas gracias. (*Aplaudiments*)

**La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:**

Gracias. (*Veus*)

Señorías, les pido educación; educación y respeto para el resto de los diputados.

Tiene la palabra, ahora, el señor Carlos Mazón para responder a la pregunta.

**El senyor president del Consell:**

Gracias, señora presidenta.

Señora Vega, yo tengo que decirle que estoy muy contento de que tengamos que hablar de las prioridades, estoy muy contento de que las compartamos. Aunque pertenezcamos a partidos distintos, estamos demostrando que el diálogo y la priorización de lo que es prioritario lo estamos poniendo en marcha.

Vivimos en un entorno de presumible configuración del Gobierno de España francamente inquietante, casi aterrador, ¿no?, porque todo lo que se nos está diciendo y todo lo que no se nos está diciendo es demasiado claro, es demasiado evidente lo que está ocurriendo. Abiertamente se nos dice que se está hablando de amnistía, pero no se nos dice en qué sentido, abiertamente, lo dice el propio gobierno, y abiertamente lo dicen los socios con los que se está negociando. Incluso el propio Sumar, que firmaba ayer el acuerdo con el Partido Socialista, decía que ellos tienen una receta para la amnistía también, y entre todos se van a arreglar ahí, a ver cuál es la receta para la amnistía que nos van a dar.

En su pregunta me dice usted ¿qué acciones va a tomar el Consell para garantizar que los ciudadanos de la Comunitat Valenciana reciban el mismo trato por parte del gobierno central que el resto de los españoles? Pues, mire, exactamente lo contrario de lo que ha hecho el anterior gobierno del Botànic durante todos estos años. (*Aplaudiments*)

Aquí venían ministras del Gobierno de España y decían que el trasvase Tajo-Segura era una barbaridad y la Generalitat Valenciana se callaba y miraba para otro lado; ahora, cuando estaba sola con los regantes, decía: «El trasvase es irrenunciable, creedme». Luego los convocaban en el Consejo Nacional del Agua y resulta que lo que hacían era callarse como puertas y quedarse absolutamente con lo único que no sabían hacer, que era hablar, y venía la abstención.

Exactamente lo mismo ocurrió con la financiación, que, como todo el mundo sabe, también nos deja en una España de segunda; somos los últimos en financiación, como ya todo el mundo reconoce. Se nos prometió una propuesta, al final llegó esa propuesta, y como ya he dicho en alguna otra ocasión, jamás una propuesta tuvo el mejor nombre posible

que pudo tener, se le llamó «esqueleto», y fue una propuesta extraordinariamente reveladora de cuáles eran las intenciones; luego, seguimos esperando la financiación; luego, seguimos esperando la ampliación del puerto de Valencia; luego seguimos esperando alguna reunión con la cerámica, así sucesivamente.

Y ha llegado el momento en el que, por fin, estamos todos salvados porque ya sabemos que hay un presidente de la Generalitat Valenciana a punto de ser ministro, ministerio que parece ser que está negociando más con los separatistas que con su propio partido, a ver si le echan una mano para poder ser ministro de España. Estamos salvados todos gracias a esta conjunción planetaria que estamos a punto de disfrutar.

Aquellos que no han defendido al agua; aquellos que no han defendido la financiación; aquellos que no han hecho nada con la cerámica; aquellos que no han hecho nada con los presupuestos generales del estado; aquellos que no han hecho nada contra el gobierno más caro de la historia, que es lo que hemos sufrido aquí y en España, son los que ahora nos anuncian que nos van a salvar.

Las acciones que vamos a tomar son todas las que tengamos que tomar ante las instancias que tengamos que tomar.

Le vuelvo a decir, y lo ratifico hoy aquí, si hay puesta en marcha de la amnistía, el gobierno de la Generalitat Valenciana, que conformamos de manera conjunta, llevaré hasta donde haga falta, y, si es necesario, hasta el Tribunal Constitucional (*aplaudiments*), para defender los derechos de los españoles y de más de cinco millones de españoles que son de Alicante, de Valencia y de Castellón.

Por tanto, la pregunta es hasta donde haga falta. (*Aplaudiments*)

**La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:**

Muchas gracias.

**Votació dels punts quart a dotzé de l'ordre del dia de la huitena sessió del Ple de Les Corts Valencianes**

**La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:**

Vamos a comenzar las votaciones.

Señorías, vamos a comenzar la votación.

Si algún *conseller* quiere abandonar la sala que lo haga ya. Les recuerdo que la votación... (*Veus*) Sí, porque una vez que empezamos a votar de aquí no se mueve nadie. Les recuerdo que la votación es a mano alzada.

Iniciamos la votación del punto cuatro: propuesta de creación de una comisión de investigación sobre los motivos que han provocado el caos en el proceso de adjudicación de plazas docentes para el curso 2023-2024, presentada por el Grupo Parlamentario Compromís, registro de